



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>68 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>11037AB</b>
Prix	<b>355 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Votre agence immobilière à nice ( anjelika borissof 0662335422 ) vous propose à la vente un grand f3 68m2 dans une résidence agréable, proche de la plage et de toutes commodités. Commerces, tram ligne 2 l'appartement est en bon état, composé d'une entré, un dressing, un salon lumineux attenant au balcon, une cuisine avec un accès au balcon également, 2 chambres, couloir avec des rangement, salle de douche à l'italienne, wc. Un garage en sus de 13m2 en sous sol complète le bien. Dossier complet sur demande contact: copropriété de 1 lots (pas de procédure en cours). Charges annuelles : 1.00 ...

*Your real estate agency in nice (anjelika borissof 0662335422) offers for sale a large f3 68m2 in a pleasant residence, close to the beach and all amenities. Shops, tram line 2 the apartment is in good condition, composed of an entrance, a dressing room, a bright living room adjoining the balcony, a kitchen with access to the balcony also, 2 bedrooms, hallway with storage, shower room italian, wc. A 13m2 garage in the basement completes the property. Complete file on request contact:*

## **ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER**

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

